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パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
の
休
園
日
見
直
し
を

人
間
ド
ッ
ク
等
助
成
事
業
は

警
戒
パ
ト
ロ
ー
ル
業
務
委
託
料

汚
水
槽
に
目
隠
し
を

高
橋
復
興
企
画
課
長

　
限
り
あ
る
社
員
の
中
で
、

月
の
休
暇
も
ロ
ー
テ
ー

シ
ョ
ン
で
取
ら
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
た
め
、
試
験
的

に
実
施
し
ま
し
た
が
、
今

後
問
題
が
発
生
す
る
よ
う

で
あ
れ
ば
、
振
替
休
日
の

設
定
を
な
く
す
方
向
で
検

討
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
二
ツ
沼
総
合
公
園
も
し

く
は
広
野
町
振
興
公
社
の

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
広
く
皆

さ
ん
に
周
知
で
き
る
方
法

を
検
討
し
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。

飯
島
健
康
福
祉
課
長
　

　
総
合
検
診
や
追
加
検
診

の
結
果
を
用
い
た
、
結
果

説
明
会
、
要
指
導
の
方
の

保
健
指
導
の
中
で
、
折
に

触
れ
て
人
間
ド
ッ
ク
の
積

極
的
な
普
及
啓
発
広
報
に

努
め
た
い
と
思
い
ま
す
。

遠
藤
産
業
振
興
課
長
　

　
か
な
り
帰
還
が
進
み
、

平
成
31
年
度
か
ら
は
、
昼

間
の
時
間
帯
は
パ
ト
ロ
ー

ル
を
行
わ
ず
、
午
後
３
時

か
ら
翌
朝
の
８
時
ま
で
に

改
め
た
こ
と
で
、
委
託
費

の
方
も
減
額
し
て
い
ま
す
。

林
建
設
課
長

　

　
県
道
広
野
小
高
線
は
、

風
光
明
媚
な
ロ
ケ
ー
シ
ョ

ン
の
い
い
道
路
で
、
散
歩

等
に
利
用
さ
れ
る
方
も
多

い
と
聞
い
て
い
ま
す
。

　
県
道
と
し
て
、
ど
の
よ

う
に
す
る
の
が
よ
い
の
か
、

検
討
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

塩
史
子
議
員

　
指
定
管
理
し
て
い
る
二

ツ
沼
総
合
公
園
で
は
、
月

曜
日
が
祝
日
の
場
合
は
開

園
し
、
次
の
平
日
を
振
替

休
日
に
し
て
い
ま
す
が
、

休
園
さ
れ
る
と
、冬
期
間
、

せ
っ
か
く
来
ら
れ
た
パ
ー

ク
ゴ
ル
フ
利
用
者
が
、
他

の
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
へ
向

か
い
ま
す
。

門
馬
ま
り
え
議
員

　
40
代
、
50
代
の
若
い
人

や
、Ｂ
Ｍ
Ｉ
（
肥
満
指
数
）

の
高
い
方
を
メ
イ
ン
に
し

て
、
時
間
的
に
余
裕
が
あ

る
な
ら
、
人
間
ド
ッ
ク
を

推
奨
で
き
ま
せ
ん
か
。

小
磯
利
雄
議
員

　
平
成
31
年
度
の
国
県
支

出
金
が
、
１
，
４
５
９
万

円
の
減
額
と
な
っ
て
い
る

が
、
こ
の
減
に
よ
っ
て
事

業
内
容
に
変
更
は
発
生
す

る
の
か
。

塩
史
子
議
員

　
広
野
小
高
線
を
、
す
ご

く
気
持
ち
が
良
い
道
路
だ

と
海
を
見
な
が
ら
快
適
に

走
っ
て
行
く
と
、
浄
化
セ

ン
タ
ー
の
汚
水
槽
が
見
え

る
が
、
目
隠
し
す
る
等
の

対
策
が
で
き
な
い
も
の

か
。

　
試
し
に
振
替
休
日
を
設

け
た
と
い
う
の
で
あ
れ
ば
、

今
後
は
ど
う
な
る
の
か
。

　
職
員
の
振
替
休
日
は
、

企
業
内
で
や
り
く
り
し
で

き
な
い
の
か
。

　
ま
た
ど
の
よ
う
に
振
替

休
日
の
周
知
徹
底
を
図
る

の
か
。

３月定例会

元気に暮らす、心地よく過ごす

疑

　３月定例会の質疑では、さまざまな意見や要望

がありました。その中の一部を紹介します。

質

パークゴルフ（二ツ沼公園）
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表
彰
・
特
別
委
員
会
報
告

特別委員会報告

　
前
回
の
委
員
会
で
決
定

し
た
避
難
指
示
解
除
準
備

区
域
等
の
境
遇
が
同
じ
で

あ
る
川
内
村
の
映
像
配
信

シ
ス
テ
ム
の
視
察
研
修
を

実
施
し
ま
し
た
。

○
シ
ス
テ
ム
の
現
状
に
つ

い
て
、
資
料
並
び
に
現
場

に
お
い
て
川
内
村
議
会
事

務
局
長
よ
り
説
明
を
受
け

ま
し
た
。

　
主
な
内
容
と
し
て
は
、

①
映
像
配
信
導
入
の
経
緯

は
、
議
会
改
革
の
一
環
と

し
て
、
平
成
28
年
９
月
議

会
分
か
ら
一
般
質
問
の
み

を
映
像
配
信
し
て
い
る
。

②
配
信
方
法
は
、
職
員
が

記
録
し
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

に
配
信
し
て
き
た
が
、
現

在
は
加
工
が
上
手
に
い
か

な
い
の
で
配
信
は
し
て
い

な
い
。

　
平
成
31
年
度
か
ら
は
、

専
門
業
者
に
委
託
を
し
て

配
信
を
予
定
し
て
い
る
。

③
議
会
モ
ニ
タ
ー(

６

人)

を
選
出
し
、
議
会
を

傍
聴
し
て
い
た
だ
き
、
配

信
を
含
め
た
議
会
全
体
に

対
し
て
の
意
見
を
聴
取

し
、
今
後
の
議
会
改
革
に

役
立
て
て
い
る
。

④
以
上
の
視
察
研
修
を
受

け
て
、
当
町
の
映
像
配
信

シ
ス
テ
ム
の
参
考
に
す
る

事
に
し
ま
し
た
。

○
全
委
員
よ
り
、
意
見
を

聴
取
し
た
結
果
。

　
映
像
配
信
方
法
と
し
て

は
、
一
般
質
問
の
み
を
専

門
業
者
に
委
託
し
編
集
を

行
い
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
上

で
録
画
を
配
信
す
る
こ
と

で
、
い
つ
で
も
見
ら
れ
る

状
態
に
し
て
お
く
こ
と
に

決
し
ま
し
た
。

視

映

察
研
修
実
施

像を配信していく

広野町議会映像配信
システムに関する
調査特別委員会
第４回　 １月29日（火）
第５回 　２月25日（月）

調査件名

○議会映像配信システムについて

特別委員会

特別委員会

（第４回）

（第５回）

　２月６日に開催された、全国町

村議会議長会定例会において、黒

田政徳議長、渡邉正俊議員が表彰

されました。

　この表彰は、広野町議会議員と

して15年以上の永年にわたる、地

域の振興発展に寄与された功績に

対し、贈られたものです。


